## 看護部だより3月号

## 看護の出前授業に行ってきました!





静岡県看護協会より依頼を受け、2月21日に熱海市立伊豆山小学校の2年生と4年生に「看護の出前授業」を行いました。

2年生には「おへそってなあに」、4年生には「赤ちゃん誕生」のテーマで、お母さんのおなかの中で大切に育てられたこと、生まれてからも大事にされてきたこと、かけがえのない自他の命を大切にすることをお話しました。

普段の仕事では大人に対しての保健指導ばかりで、小学生を対象に健康教育を行うことは初めてでしたが、子供たちの笑顔や反応、「もっと自分やお友達を大切にしたい」といった感想を受けて、私自身よい学びの機会となりました。この経験を活かし、幅広い対象に対して、心身ともに健康に過ごすサポートができる保健師をめざしていこうと思います。

予防医学センター所属 保健師(2017年入職)

## 2022 年度任期終了の教育委員より一言

今年度はレベル I 担当の教育委員として色々な経験をしました。教育委員会では新人の自立を目標に教育計画を立てていますが、自部署では経験できないことは他部署と連携を取り一年を通して教育目標を達成できるよう調整しています。

就職して学生からいきなり社会人になることで不安に思う事もあるかと思いますが、教育計画の中に、社会人としての成長も組み込まれています。 新人とともに皆で成長できるよう教育委員をはじめ、先輩たちが指導してくれます。一緒に熱海病院で成長しましょう。

7階病棟所属 看護師(2017年入職)





インターンシップ お申込み →



熱海病院看護部 公式インスタグラム→



